

まもなく、1学期も終わり、夏休みを迎えます。今年は7月19日から数えると44日間の夏休みになります。勉強や部活動を頑張ることに加えて、いろんなことにチャレンジもできると思います。三者懇談の内容等を振り返り、2学期に向けて準備もしてください。充実した夏休みになるように計画を立て、過ごしてください。保護者の皆様も夏休みの過ごし方についてアドバイスをお願いします。夏休み中に行われます県総合体育大会やコンクールの予定は以下のようになっています。皆さんの健闘を期待しています。

野球	7/12～26	県下各会場、ならっきー球場他
バレーボール	7/22～28	県下各会場、桜井芝体育館他
バスケットボール	7/13～26	県下各会場、ジェイテクトアリーナ奈良他
卓球	7/22～28	ジェイテクトアリーナ奈良、金魚スクエア、香芝市総合体育館
ソフトテニス	7/19～27	明日香庭球場
剣道	7/25	ジェイテクトアリーナ奈良
陸上競技	7/22～24	ロートフィールド奈良
サッカー	7/13～30	県下各会場、県フットボールセンター
水泳競技	7/24、25	スイムピア奈良
吹奏楽	8/9	橿原文化会館
合唱	8/7 (NHK)、8/11	さざんかホール

本年度もキャリア教育の一環として7月9日(水)香芝高校の先生による「出前授業」を3年生対象に行いました。今年は、国語、地歴・公民、数学、理科、英語、表現の6教科を担当する先生方に来校していただき、授業をしていただきました。3年生の皆さんもいつもとは少し勝手が違って戸惑う場面も見られましたが、高校の先生の授業を受けられる貴重な機会になりました。香芝高校は生徒の出身中学校別では香芝東中の生徒が一番多く、60名の先輩が在籍しています。(R7年度)「身近な高校」として進路選択の参考になればと思っています。



6月20日(金)には生徒集会の中で、3年生より沖縄修学旅行で学んだ事についての報告がありました。「オキナワからのメッセージ」というテーマで平和祈念公園やひめゆり平和祈念資料館での現地学習の様子をスライドなどを使ってわかりやすく紹介してくれました。修学旅行の様子については、各クラスでレポートにまとめて昇降口前に掲示しています。



7月2日(水)には台湾の台北市立天母国民中学の皆さん約40人を招いて生徒会、英語部、合唱部を中心に交流会を行いました。前半は生徒会や英語部が中心となってあいさつや学校の紹介、両校で「けん玉」の交流をおこないました。天母国民中学の皆さんは「けん玉」は初めてのようでしたが興味深くやってくれました。後半は合唱交流でした。お互いが日頃練習している合唱曲を披露し合いました。最後は全員で「千の風になって」を合唱しました。約2時間の短い時間でしたがお互い、楽しくいい交流ができたと思います。



今年も真美ヶ丘東幼稚園の皆さんが七夕に合わせて、手作りの笹を届けてくれました。ありがとうございます。いよいよ夏本番です。健康に気をつけ、充実した夏をお過ごしください。

東風(こち)、次回に続く

